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Kleine Anfrage zur Tagesordnungspunkt 13 

In der Sitzung der BV Vohwinkel vom 01.02.2023 hat sich folgende Kleine Anfrage von Frau 

Lüttgen (Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen) ergeben: 

Frau Lüttgen stellt zum Thema Ausbau von OGS-Plätzen eine Kleine Anfrage: Warum werden an 

der Förderschule An der Tesche keine OGS-Plätze angeboten? Ist dies nicht gewünscht oder gibt 

es bauliche Schwierigkeiten? 

 

Die Frage wird seitens der Fachverwaltung (Ressort Fachverwaltung (Stadtbetrieb 206 – Schulen) 

wie folgt beantwortet: 

„Die Förderschule an der Tesche ist derzeit keine Offene Ganztagsschule. In Hinblick auf den 

Rechtsanspruch auf einen Ganztagsplatz ab 2026 hat die Schulkonferenz 2021 beschlossen, bis 

zum Schuljahr 2026/27 OGS werden zu wollen, wenn möglich auch früher. Der Schulträger 

begrüßt es, dass die Schule offene Ganztagsschule werden möchte. Der Ersteinrichtung des 

Offenen Ganztags müssen allerdings noch bauliche Maßnahmen (u.a. Küche/Mensa) 

vorausgehen. Da die Schule (Tescher Straße/Elfenhang) zwei Standorte hat, muss ein 

Raumnutzungskonzept für den Ganztag entwickelt werden.“ 
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